



Continúa la controversia por el voto de Pedro Haces

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Sigue la controversia con esto del señor que votó. ¡Es un chanchuyote; Lo que pasa es que el tema con estas administraciones es que ya el cinismo es total.



Lo están agarrando en la maroma, hay fotos y videos suyos en el partido de los Yanquis contra los Dogers allá y, luego, sale también tu voto en el tablero. ¡Yaaaaa! Ya nomás di: Perdón, la regué, una disculpa, no lo vuelvo a hacer, me da mucha vergüenza.

El asunto es que empieza, ahora sí, lo que vienen siendo las excusas y a ver cómo resolver esto. Salieron **Monreal** y **Gutiérrez Luna** a decir: No, fue una intermitencia del internet. Como si no tuviera uno internet, si hay algo que todo el mundo

ocupa todos los días, es el internet.

Sí, falló, pero no se carga la página, cuando falla no hace acciones, señor Luna.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1w201X47FbMDhuzwQ?e=mv1Wl

B